

In den letzten Wochen wurde in allen Klassen fleißig gearbeitet. Weil das Osterfest kurz bevor steht, wurden von allen Kindern verschiedene Oster- oder Frühlingsnester gebastelt.

Heute konnten die Kinder der Primarschule ihre Nester bereits mit nach Hause nehmen. Groß war ihre Freude, dass in ihrem Nest leckere Ostereier und ein Schoko-Osterhase lagen. Der Elternrat unserer Schule hatte diese besorgt und so allen Kindern der Schule einen lieben Ostergruß geschickt.





All-focus



All-focus

